

Der Klavierspieler Alexej Melnikow tritt in Wien auf

Am Mittwoch, den 5. Oktober, um 18:30 Uhr laden **das Haus der Musik Sankt Petersburg** und **das Unternehmen Rossotrudnichestvo** nach **Wien** zum Konzert des gemeinsamen Projektes **„Die Botschaft der Meisterschaft“** ein. Im **russischen Zentrum für Wissenschaft und Kultur** wird der Preisträger des internationalen Wettbewerbs für Klavierspieler in Hamamatsu (2015) **Alexej Melnikow** auftreten.

Für das anspruchsvolle Wiener Publikum wird der Solist europäische und russische Klassik vortragen. Es wird **Bachs** Choralpräludium **„Ich ruf zu Dir, Herr Jesu Christ“** im Arrangement für Klavier von Ferruccio Busoni lauten. Zum 205. Jahrestag von Franz Liszt, der am 21. Oktober gefeiert wird, trägt Alexej Melnikow die berühmte **Klaviersonate in h-Moll** vor, die dem Schwiegersohn des Komponisten, Hans von Bülow, gewidmet ist. Diese Sonate gilt als eines der bedeutendsten Klavierwerke des Komponisten und als eine eigenartige Musikbeschreibung von Goethes „Faust“.

Auch werden die Abendgäste **„Die Bilder einer Ausstellung“** von **Mussorgski** „sehen“, einen der weltweit populärsten Klavierzyklen, der Wiktor Hartmann, dem Gründer des russischen Architekturstils, zu Ehren geschaffen wurde. Diese Suite ist einer der weltweit populärsten Klavierzyklen und eine Visitenkarte der russischen Kammermusik.

Alexej Melnikow ist 26 Jahre alt, er wurde in Moskau geboren. Der Musiker ist Absolvent des Moskauer Konservatoriums (Klasse des Volkskünstlers Russlands, Professors Sergej Dorenski und seiner Assistenten Pawel Neressesjan und Andrej Pissarew). Er ist Sieger des internationalen Wettbewerbs für Klavierspieler in San Marino (2014) und des internationalen Wettbewerbs der Vortragenden von Klavierkonzerten in Cantu (Italien, 2015). Alexej ist Preisträger des internationalen Wettbewerbs für Klavierspieler in Hamamatsu (Japan, 2015). Seit 2016 nimmt Alexej Melnikow an den Programmen des Hauses der Musik teil.

Das Russische Zentrum für Wissenschaft und Kultur in Wien

Konzertanfang 18:30 Uhr

Eintritt frei

Adresse: Brahmsplatz 8

Tel.: +43 1 505 18 29

„Die Botschaft der Meisterschaft“ ist ein unikales Projekt des Hauses der Musik aus Sankt Petersburg und des Unternehmens Rossotrudnichestvo. Es wird seit dem Jahr 2012 durchgeführt und vereinigt schöpferische Treffen der führenden Musiker in Russland sowie Gastspiele der jungen Solisten in den Russischen Zentren für Wissenschaft und Kultur europaweit. Das nächste Konzert im **russischen Zentrum für Wissenschaft und Kultur in Wien** findet am **2. November 2016** zum **Tag der Einheit des Volkes** statt.

Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloss des Großen Fürsten Alexej Romanow am Mojka-Ufer 122.

Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.

Weitere Informationen auf der Website: www.spdm.ru